

Des aménagements en projet à l'entrée du Bourg

Écrit par DA FONTE VALERIE
Mercredi, 10 Octobre 2012 09:00 -

La commune souhaite mettre en place un aménagement de l'entrée du Bourg.

En effet, l'esplanade de l'ancienne école libre va être aménagée avec un endroit agréable et convivial pour les enfants et les familles, un espace jeu enfants ainsi qu'une partie pour les jeux de boules, une aire de pique-nique et un espace potager pour les enfants de l'école. A cela s'ajoute et ce pour le confort de tous, onze places de parking et une pour les personnes handicapées.

Il faut compter au total entre 60 et 70 000 euros. Environ 40 000 euros pour le terrassement, la maçonnerie et l'aménagement ainsi qu'un WC sec pour 4 000 euros, le déplacement du préau pour 7 486 euros (4 700 euros pris en charge par la paroisse) sans oublier l'éclairage. La municipalité va solliciter une demande de subvention au titre du COCA pour cet aménagement. Une interrogation cependant pour Mme le maire, Evelyne Flacher à la commission : « quel est le coût de fonctionnement de cet espace, notamment en termes d'entretien et d'éclairage ? ». La commission attend les devis pour l'éclairage et répond que cet espace ne demande pas beaucoup d'entretien.

Des aménagements en projet à l'entrée du Bourg

Écrit par DA FONTE VALERIE
Mercredi, 10 Octobre 2012 09:00 -



L'ancienne école. A été agrandie et a été repeinte. Le bâtiment est en pierre, le toit est en tuiles. Le bâtiment est en pierre, le toit est en tuiles. Le bâtiment est en pierre, le toit est en tuiles.